

# LA-Team-Saar mit Jung bis Alt in Mannschaftseinsätzen erfolgreich

Nach der Team-DM in Stuttgart konnte das LA TEAM Saar weitere acht Mannschaften zu SLB-Meisterschaften melden. Dabei reichte die Altersspanne von 14 bis 60 Jahren. Fünffmal landete die Mannschaft in der jeweiligen Altersklasse auf dem Silberplatz. Bei den Mannschaftsmeisterschaften am 23.05.2015 in Piesbach waren vier Mannschaften im Einsatz. Die männliche U 16- Mannschaft aus Köllerbach mit Luca Kammer, Florian Knaf, Yannick Pranon und Jan-Luca Ludwig landete auf dem vierten Platz. Die weibliche U16 Mannschaft stand mit 7582 Punkten auf dem Silberpodest. Dreimal im Einsatz war Sophie Annel. Im 80 Meter Hürdensprint schaffte

sie 12,76 Sekunden, dazu sprang sie 4,78 Meter weit und erreichte über 100 Meter nach 12,93 Sekunden das Ziel. Immer besser in Fahrt kommt Anabel Motsch. Über 800 Meter lief sie mit 2:29,62 Minuten erstmals unter 2:30 Minuten. Im Kugelstoßen übertraf Lara Arand mit 11,23 Meter erstmalig deutlich die 11 Meter Marke. Ebenfalls auf dem zweiten Platz landete die weibliche U20 Mannschaft mit 7646 Punkten. Dabei überzeugte die Püttlingerin Christin Wandel mit 37,40 Meter im Speerwurf. Die meisten Punkte erzielte die Homburgerin Svenja Jacobs über 100 Meter in 12,87 Sekunden (dazu Weitsprung: 4,88 Meter) vor der Püttlingerin Elena Brachten-



dorf in 13,00 Sekunden. Ein spannendes Rennen lieferten sich über 800 Meter die Erbacherin Sophia Kolzau und Julia Motsch. Am Ende kam Sophie in 2:34,10 Minuten knapp vor Julia in 2:35,40 Minuten ins Ziel. In der 4x100 Meter Staffel schafften Svenja Jacobs, Elena Brachtendorf, Julia Motsch und Sophia Kolzau in 51,78 Sekunden den Tagessieg.

Ganz bravourös hielten sich die Senioren bei der Team-DM der Altersklasse M50/55. Mit 7714 Punkten erreichten sie ebenfalls den zweiten Platz. Erfolgreichster Punktesammler war der Köllerbacher Ortwin Krebs mit 1,40 Meter im Hochsprung, 28,70 Meter im Diskuswurf und 9,11 Meter im

Kugelstoßen. Ein wichtiger Punkteliieferant war auch der Köllerbacher Frank Pranon. Nach 1,16 Meter im Hochsprung glänzte er bei seinem ersten Start über 800 Meter in 2:33,71 Minuten und über 3000 Meter in 11:53,59 Minuten. Außerdem stand er als Schlussläufer zusammen mit Frank Weidler (u.a. 100 Meter in 14,20 Sekunden), Ortwin Krebs und Hubert Wingen in der 4x100 Meter Staffel. Weitere Punkteliieferer waren Axel Burgard (Kugel: 8,77 Meter; Diskus: 25,52 Meter), Peter Westhofen (800 Meter: 3:00,61 Minuten; 3000 Meter: 12:42,59 Minuten), Hubert Wingen (100 Meter: 14,23 Sekunden; Weitsprung: 4,20 Meter) und Martin Schreiner.

